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EXPÉRIENCES

DIPLOMES ET FORMATIONS

CENTRES D’INTÉRÊTS 

QUALITÉS

Rigoureux

À l’écoute

Discipliné

Motivé

Organisé

Polyvalent

Dynamique

Forte capacité d’adaptation

Étudiant en deuxième année de
médecine et tuteur au Tutorat Santé
de Tours, j’ai la volonté de m’investir

davantage au sein de l’association en
devenant un des prochains membres

du bureau.

Tuteur au Tutorat Santé de Tours
Tours, 2023-2024

2023-2024 DFGSM2
2022-2023 PASS Chimie

Premier semestre, tuteur de Biochimie
Deuxième semestre, tuteur Biologie Cellulaire

Les jeux-vidéos

Les sciences

L’histoire

La musique

Candidat au poste de président

Aide soignant
MAS de Pompaire, Juin 2023

J’ai pu, durant un mois, travailler en tant qu’aide soignant au
sein d’une maison d’accueil spécialisée pour personnes en
situation de handicap. Ce travail m’a alors permis de me
rendre compte des conditions de travail des aides-soignants
mais aussi du quotidien des usagers souffrant de handicaps
lourds. J’ai ainsi découvert un versant différent de celui de la
médecine pure, dans l’aide à autrui.

Entraineur d’une équipe de foot 
Gourgé, 2018-2019

Inscrit dans ce club depuis plusieurs années, j’ai décidé de
m’y investir autrement en devenant entraineur pour les U6-
U7. Une expérience enrichissante dans l’encadrement
d’enfants.

Université de Tours, Tours

2021-2022 Baccalauréat Général mention Très
Bien et mention Section Européenne
2022 Diplôme Cambridge niveau C1 

Lycée Ernest Pérochon, Parthenay

PEÑA PARPAIX



A l’instar d’un grand nombre d’entre nous, mon expérience avec le Tutorat a
commencé en tant que tutoré. En arrivant à Tours en 2022 je ne connaissais ni la
ville, ni le Tutorat Santé de Tours. C’est au détour des premiers cours, qu’on nous a
présenté cette association alors déjà bien connue par une majorité des étudiants.

Je pensais alors, insouciant, que j’en n’aurais pas spécialement besoin, mais par
curiosité je me suis tout de même inscrit. Ce fut là le meilleur choix de ma P1. 

 Le Tutorat m’a énormément apporté durant toute mon année de PASS, à travers
les polys, tHarmo ou bien évidemment les nombreuses colles que je vivais alors

comme une « pause » grâce à la sympathie tant des autres P1 que des nombreux
tuteurs que j’ai eus. Au-delà de ce soutien scolaire, le Tutorat a aussi été présent

en tant que soutien moral dans des moments parfois compliqués, vécus au cours
de cette première année.

 Passé en deuxième année, je me devais de remercier le Tutorat. C’est pour cela
que j’ai postulé pour devenir tuteur. Je considérais, et je considère toujours, qu’il
était de mon devoir d’essayer d’utiliser les connaissances et l’expérience acquise
pendant mon année de PASS pour aider au mieux les prochains PASS et LAS qui
rejoindraient cette formidable association. J’ai ainsi pu rendre l’aide que j’ai reçue

en devenant tuteur de Biochimie au premier semestre puis tuteur de Biologie
Cellulaire au second. 

 Ces deux semestres en tant que tuteur m’ont énormément apporté. J’ai ainsi
appris à travailler en équipe, à écouter les conseils tant de mes co-tuteurs que de
mes référents et co-référents, à travailler non plus pour moi mais pour les autres
et pour leur réussite. J’y ai alors rencontré des personnes formidables, et ce tout

au long de l’année, qui m’ont poussé à donner le meilleur de moi-même.

Il me parait alors naturel de continuer dans cette optique et de faire de mon
mieux pour que le Tutorat garde cette qualité dont j’ai pu profiter, afin que

d’autres puissent bénéficier de cet accompagnement et réussir ce qu’ils
entreprendront.

MON EXPÉRIENCE AU SEIN DU TUTORAT 

LE BUREAU

In fine, et toujours dans cette continuité, intégrer le Bureau me paraissait une
évidence. J’ai pu, durant ma P2, discuter avec de nombreux membres du Bureau

 ainsi que de leur rôle au sein de l’association et c’est ainsi que je me suis intéressé
à son organisation. 

 Le Bureau est alors une sorte de pilier du Tutorat et assure son bon
fonctionnement, c’est pourquoi je souhaite le rejoindre afin de maintenir cette

institution pérenne, avec la même qualité que celle dont j’ai pu profiter.
J’aimerais ainsi acquérir des responsabilités, autres que celles de tuteur, en y
consacrant mon temps et mon énergie. L’objectif reste, et restera toujours,

d’améliorer l’association afin que cette excellence ne puisse qu’aller de l’avant, et
ce, pour tous les futurs tutorés la rejoignant. 

 
 M’impliquer pour le bureau signifie aussi m’investir dans une équipe à travers le

rôle de co-référent. Un devoir que j’endosserais avec plaisir. Former et
 accompagner une équipe au sein de cette association qui me tient tant à cœur

serait alors encore un moyen de poursuivre mon engagement. Mes talents de
cuisinier me permettraient aussi de l’accomplir du mieux que possible.



LE POSTE DE PRÉSIDENT

            Le poste de président m’a rapidement interpellé du fait de sa polyvalence
 mais aussi par son importance au sein du Tutorat Santé de Tours. Ainsi les

différentes missions du poste telles que la gestion interne du bureau, la
représentation de l’association aux diverses instances ainsi que les démarches

administratives entre autres, me permettraient de poursuivre mon engagement
tant voulu au sein de l’association. 

Durant mes années de lycée j’ai pu faire partie du Conseil d’Administration de
mon établissement en tant que délégué des délégués. Je porte alors depuis cette

époque un intérêt tout particulier pour tout ce qui est organisation et bon
fonctionnement d’une instance dont l’objectif est le soutien et

 l’accompagnement d’individus dans leurs parcours scolaire. C’est pourquoi le
poste de président ne m’est pas complètement inconnu et je ne serais pas

démuni face aux différentes missions qui m’attendront.

Une des missions parmi les plus intéressantes du président, selon moi, est celle de
la coordination avec le VP réseaux. Une tâche importante tant pour l’image du
Tutorat que pour son intégration dans la vie étudiante à travers l’ensemble du

territoire qu'il me tiendra à cœur d’accomplir. La représentation, qu’elle soit
nationale ou bien locale, est un élément d’une extrême importance pour une

association comme le Tutorat Santé de Tours et sera ainsi un point important de
mes axes d’amélioration.

 
 Au-delà de l’implication pour le Tutorat, le poste de président serait comme un

challenge. Un challenge d’unir une équipe de personnes motivées vers un même
objectif. Un challenge d’organiser une telle association et de mener a bien tous

ses projets. Fort heureusement, j’ai acquis au cours de ma vie, et de par mon vécu, 
les compétences nécessaires a ce poste tels qu’une organisation et une rigueur

 importante, un bon sens relationnel, une aisance à l’oral et, bien sûr, une capacité
d’adaptation à toute épreuve.

 
 En jouant un rôle central, ce poste permet de garder une cohésion importante

au sein de la structure. Cette cohésion passe par le travail en équipe, la
 communication et bien évidemment le soutien du président envers les autres

membres du Tutorat et vice-versa ; une association sans président ne peut
sûrement pas fonctionner mais un président sans soutien ne sert à rien.

AXES D’AMÉLIORATION

Le Tutorat n’es pas parfait, malheureusement ; mais la perfection n’existe pas. Il
est alors de mon, de notre devoir, d’essayer de s’en approcher le plus possible

afin que cette qualité dont je parlais précédemment ne cesse de croitre. De ce
fait, et pour atteindre cet idéal, quelques points pourraient être améliorés.

            
            Le premier point concerne la relation avec les tutorés. Durant ma P1, j’ai

particulièrement apprécié les moments passés avec mes tuteurs. Néanmoins, en
intégrant le Tutorat je me suis vite rendu compte que ces moments étaient soit
de très courte durée soit trop peu nombreux. J’aurais alors la volonté de faire en

sorte qu’il existe plus de moments de convivialité qui pourraient être perçus
comme des moments de soutien scolaire mais aussi moral comme j’ai pu le vivre

durant ma PASS. Cette initiative se ferait alors sur la base du volontariat des
tuteurs ainsi qu’en collaboration avec l’équipe de PBE, celle-ci ayant déjà

organisé de tels moments durant mon année en tant que tuteur.



JE VOUS REMERCIE D’AVOIR CONSACRÉ DE VOTRE TEMPS A LIRE MA CANDIDATURE ET JE
VOUS DONNE RENDEZ-VOUS LE 16 FÉVRIER POUR LA PRÉSENTATION DES CANDIDATS !

             Le second point concerne encore une fois le bien être des tutorés. Durant
cette année de PASS, nombreux sont les étudiants à passer des moments parfois
difficiles, des pertes de confiance en soi, de la solitude et bien d’autres encore. Les
tuteurs sont présents pour ces étudiants ainsi que la PBE à travers les perms Insta

par exemple. Néanmoins tout le monde n’a pas cette « capacité » à aller parler
directement à son tuteur ou en perm Insta, par peur de déranger, d’être jugé, par

timidité, et cela peut se comprendre. J’ai moi-même rencontré des difficultés
semblables durant cette année si particulière. C’est pour cela que je souhaiterais
mettre en place un moyen anonyme de communication entre tuteurs et tutorés

afin de pouvoir toujours soutenir n’importe quel tutoré pouvant rencontrer ce
genre de difficultés. Un tel travail sera fait en collaboration avec les Webmaster et
leur expertise. Il est de notre devoir en tant que Tutorat de soutenir amplement

l’ensemble de nos adhérents. 

Enfin, le troisième et dernier point concerne un des éléments que j’abordais plus
tôt, celui de la représentation ainsi que l’inclusion du Tutorat dans divers réseaux.
Ces éléments doivent tout particulièrement être abordés par le président et par

le VP réseaux, une collaboration essentielle pour le bon développement du
tutorat dans ces dits réseaux. Le poste de VP réseaux ayant été créé il y a peu,

cette intégration n’a pas toujours été un point important du Tutorat malgré les
nombreux bénéfices qui pourraient être trouvés. C’est pourquoi, j’ai la conviction

 qu’il faut développer nos relations tant avec les différentes instances de la Faculté,
en intégrant par exemple le COPIL de l’université, qu’avec les autres tutorats de

France. L’intégration plus profonde du Tutorat au sein du réseau des tutorats
 permettrait alors un partage des connaissances, des méthodes de travail ainsi

que de l’organisation. Ainsi, ces coopérations ne pourraient être que bénéfiques,
tant pour l’Université de Tours, les autres tutorats que pour nous.

MOT DE FIN

Ainsi, comme vous l’avez sûrement compris, le Tutorat Santé de Tours fait partie
intégrante de ma vie désormais et c’est pour cela que j’ai le souhait sincère de

faire tout ce qui m’est possible pour que cette association qui a tant fait pour moi
puisse prospérer et ne puisse que s’améliorer. J’espère alors qu’au travers de cette

profession de foi, j’ai réussi à vous convaincre de mon intérêt pour l’association
ainsi que son bien être, et bien évidemment, celui des futurs tutorés.

Bah


